

## Eröffnung renoviertes Rathaus Neudau

Herrliches Wetter und eine tolle Stimmung herrschten beim Musiker- und Gemeindefest anlässlich der Eröffnung des renovierten Rathauses Neudau am 2. Juli 2017. **LAbg. Bgm. Dr. Wolfgang Dolesch** konnte bei diesem von der Marktgemeinde Neudau sowie der Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau organisierten Fest zahlreiche Gäste begrüßen.



Als Ehrengäste waren **LH-Stv. Mag. Michael Schickhofer**, **Bezirkshauptmann Hofrat Mag. Max Wiesenhofer**, **LAbg. Vzbgm. Anton Kogler**, eine Delegation von Neudaus ungarischer Partnergemeinde Celldömölk mit **Bgm. László Féhér** an der Spitze sowie einige Bürgermeister der Nachbargemeinden gekommen.

Im Rahmen des Festaktes ging **LAbg. Bgm. Dr. Wolfgang Dolesch** auf die Geschichte des Rathauses Neudau ein, welches im Jahr 1886 als gemeinsame Volksschule der damaligen Gemeinden Neudau und Limbach bei Neudau errichtet wurde und 1973 die Nutzungsänderung in das heutige Amtsgebäude erfuhr. Da auch der natürliche Zahn der Zeit im letzten halben Jahrhundert am Gebäude eine Spuren hinterließ, entschloss sich der Gemeinderat zu einer Totalsanierung und Renovierung dieses altherwürdigen Amtsgebäudes.





In diesem Zusammenhang wurde auch die komplette Barrierefreiheit mit Böden in einer Ebene, einem innenliegenden Lift, neuen Handläufen sowie Behindertenparkplätzen im Außenbereich hergestellt. Darüber hinaus wurden alle Fenster, Innen- und Außentüren, sämtliche Leitungen sowie ein Großteil der Heizkörper, Akustikdecken sowie sämtliche sanitäre Anlagen komplett erneuert bzw. neu gebaut, eine moderne Seminartechnik im Mehrzwecksaal des Rathauses installiert und das ebenfalls im Gebäude befindliche Standesamt sowie das eigentliche Gemeindeamt komplett neugestaltet. Die Dämmung der Dachbodendecke sowie eine neue Fassade runden die Sanierungs- und Renovierungsarbeiten ab.

Abschließend bedankte sich das Neudauer Gemeindeoberhaupt bei allen Gemeindebeschäftigten und weiteren Mithelfenden, welche zum Gelingen des Festtages beitrugen.



Architekt DI Hans Purkarthofer

LH-Stv. Mag. Michael Schickhofer betonte in seiner Festansprache die enge Verbindung mit der Marktgemeinde Neudau und sicherte für die nächsten Vorhaben der Gemeinde die weitere volle Unterstützung zu!



LH-Stv. Mag. Michael Schickhofer

Musikalisch umrahmt wurden der Festakt von den Kindern der **Volks- und Neuen Mittelschule Neudau** sowie der **Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau**.



Nach der Segnung des sanierten Rathauses durch **Pfarrer Mag. Adrian Czobot** wurde das anschließende Musikerfest gemeinsam von der Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau mit dem Musikverein Rohrbach an der Lafnitz gestaltet.



Es war ein wirklich sehr gelungenes Fest, welches uns bestimmt lange in Erinnerung bleiben wird!



Hier noch einige gelungene Schnappschüsse...  
Vielen Dank an unseren fleißigen **Fotografen Herrn Otto Trimmel!**







Besichtigung und Führung durch  
das neu renovierte Rathaus



LAbg. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch, AL Mag. Elisabeth Spirek, LH-Stv. Mag. Michael Schickhofer